

La UPV acoge dos congresos sobre el transporte del futuro

► Los eventos congregarán en el campus a más de 200 expertos de todo el mundo de las compañías punteras

R.C.V. VALÈNCIA

■ La Universitat Politècnica de València (UPV) celebrará a lo lar-

go de esta semana dos congresos internacionales sobre el transporte del futuro en los que se abordarán preguntas como si se impondrá el transporte eléctrico, cuál será el papel de los motores diésel y gasolina, y cuáles son los grandes desafíos para el sector.

De este modo, la UPV se convertirá en «la capital mundial sobre la

investigación de los motores para el transporte del futuro». Ambos eventos congregarán en el campus valenciano a más de 200 expertos de todo el mundo de compañías como Renault, Hyundai Motor Company, Aramco, Horiba, Volvo, Caterpillar, Stellantis o Repsol.

Asistirán responsables de centros de investigación del prestigio de los Sandia National Laboratories (Estados Unidos), el IFP Energies Nouvelles (Francia), el AVL (Austria), el KAIST (Corea del Sur) y el RWTH (Alemania).